



Pressemitteilung Nr. 307

12.09.2023

Auf Initiative der Ortsvereine und der Dorfentwicklungsgruppe: Erstes Kinderfest in Münchwies war ein großer Erfolg

Das erste Kinderfest in Münchwies fand am 31. August statt. Und diese Auftaktveranstaltung, die im nächsten Jahr wiederholt werden soll, kann man als vollen Erfolg bezeichnen. Es kamen jede Menge Gäste, die das breite Angebot im „Dorf am Himmel“ nutzten.

Den Beigeordneten der Kreisstadt Neunkirchen, Thomas Hans, und die Aktiven in den Vereinen und Initiativen, die das Fest organisiert haben, freuen sich: „Viele Kinder kamen in Begleitung ihrer Eltern. Auch Familien aus der Umgebung besuchten das Fest auf der Münchwies. Damit hat sich das Engagement der Münchwieser Ehrenamtlichen einmal mehr voll gelohnt.“

Besonders angesagt war der Streichelzoo, in dem Jessica Hans und Vivien Schneider eigene Schafe und Ziegen präsentierten. Beim Natur- und Vogelschutzverein, zu dem die beiden gehören, konnten sich die Kinder auch gleich schminken lassen. Beim Deutschen Roten Kreuz Münchwies konnten sie an Plüschtieren erste Versuche des Verbindens starten und auch noch den Blutdruckmessern bei der Arbeit zusehen. Die Freiwillige Feuerwehr Münchwies ließ es sich nicht nehmen, mit beiden Fahrzeugen den Platz zu füllen. An einer Spritze konnte man seine Geschicklichkeit ausprobieren und eine Sirene als Belohnung in Betrieb setzen. Zum Abschluss gab es dann noch ein Kinder-Tattoo. Viele lokale Vereine und Parteien haben sich mit tollen Attraktionen ins Kinderfest eingebracht: Sie begeisterten mit Fußball Dart, Dosenschießen, Sackhüfen, Eierlaufen, Jenga und auch gemeinsames Tanzen stand auf dem Programm. Auch für das leibliche Wohl wurde bestens gesorgt: Es gab Crêpes, Kuchen und Gebratenes vom Grill und eine Candy Bar.

Dass den ganzen Nachmittag auf dem Fest trotz hohen Sommertemperaturen so viel los war, lag nach Meinung der Verantwortlichen der Dorfentwicklungsgruppe und der Vereine in Münchwies nicht zuletzt daran, dass man in dem kleinen Dorf gerne zusammenkommt und gemeinsam Zeit verbringt. „Es war an allen Ständen immer was los und es wurde viel gelacht, gespielt, getobt und ausprobiert“, so Michael Bender, neues Mitglied der Dorfentwicklungsgruppe Münchwies, „eben genau so, wie es hier üblich ist.“

Die Initiative zur Veranstaltung ging von einer Sitzung der Ortsvereine aus. Hier wurde der Wunsch nach einem Kinderfest geäußert. Da es für die Erwachsenen schon viele Angebote gibt, sollte doch ein eigenes Fest für die Kinder veranstaltet werden. Dass es dann so schnell gelungen ist, das Fest umzusetzen freut auch den Beigeordneten Thomas Hans: „Alle haben an einem Strang gezogen. Die Dorfentwicklungsgruppe hat koordiniert, die Vereine ihre Beiträge auf die Beine gestellt. Und lebendige Dorfgemeinschaften und gemeinsame Aktionen, wie diese sind wichtig für ein gutes soziales Miteinander. Sie sind

damit auch ein wichtiger Faktor für eine gute Zukunft der Menschen im Ort.“ Dass dann am Ende der Veranstaltung alle Beteiligten das Kinderfest als vollen Erfolg bezeichnen konnten, mache die Sache rund. Klaus Charrois, Sprecher der Dorfwentwicklungsgruppe, lobt ebenfalls alle, die an der Organisation beteiligt waren. Jeder einzelne war daran beteiligt, dass das Fest überhaupt stattfinden konnte. Er berichtet, dass sogar schon besprochen wurde, das Fest im nächsten Jahr zu wiederholen. „Es soll jetzt ein fester Termin im Münchwieser Terminkalender werden. Wir haben uns in der Gruppe informell schonmal für Ende August 2025 zur nächsten Auflage vom Münchwieser Kinderfest der Vereine verabredet.“